



Sede de Occidente define norte para próximos cuatro años

29 MAR 2010 Sedes Regionales



El Dr. Francisco Rodríguez Cascante, Director de la Sede de Occidente (al centro) acompañado por parte de su equipo de trabajo.

Recientemente la dirección de la Sede de Occidente de la Universidad de Costa Rica, así como la mayor parte de las coordinaciones generales cambiaron de mando.

La responsabilidad de dirigir el camino de esta institución universitaria está a cargo del Dr. Francisco Rodríguez Cascante quien cuenta con una especialidad en literatura de la Universidad de Montreal.

Rodríguez tiene amplia experiencia en investigación ya que su puesto anterior fue el de Coordinador de Investigación de la Sede y porque ha sido colaborador del Centro de Investigación en Identidad y Cultura Latinoamericanas y del Centro de Información y Referencia sobre Centroamérica y el Caribe.

La Coordinación de Docencia está bajo la responsabilidad del M.Ed. Gilberto Chavarría del área de Educación. Por su parte, la M.Sc. Liz Brenes Cambronero, profesional en el área de Biología, es quien asume la Coordinación de Acción Social. Y en la Coordinación de

Investigación la persona que estará a cargo es la Dra. Magdalena Vásquez Vargas, especialista en Castellano y Filología.

También la dirección del Recinto de Grecia inició este año con una nueva persona a su cargo, se trata del Lic. Eval Araya Vega, especialista en el área de Filosofía.

Las coordinaciones de Vida Estudiantil y de Administración continuarán bajo el mismo mando por dos años más. De esta forma, la Licda. Roxana Salazar Bonilla, especialista en Artes Plásticas seguirá a la cabeza de Vida Estudiantil y el Lic. Francisco Guido Cruz del área de Sociología continuará su función como Coordinador de Administración.

Según el Dr. Francisco Rodríguez Cascante, Director de la Sede, en el plan de trabajo de esta nueva administración existen algunas prioridades para el fortalecimiento de los procesos de regionalización universitaria.

Dentro de estas, destaca la necesidad de recuperar las instalaciones físicas de la Sede, tanto en su recinto de San Ramón como en el de Grecia, que en su mayoría presentan problemas eléctricos y mecánicos.

A la vez, menciona la importancia de reformar la planta física de la Sede con la ampliación del edificio de Vida Estudiantil, la readecuación de espacios físicos para cumplir con la ley 7600, la construcción de las instalaciones deportivas y del nuevo edificio de residencias estudiantiles en Grecia. Además la edificación del Centro Infantil Ermelinda Mora, el centro de informática del recinto de Grecia, así como módulos para las asociaciones de estudiantes y la ampliación de cubículos y los módulos de aulas.

Otro de los puntos que más preocupa a la actual administración es la ampliación de las jornadas docentes como respuesta al crecimiento planificado en su oferta académica. También, dentro del ámbito académico Rodríguez manifestó su preocupación por la situación de los profesores interinos y planteó que desde la dirección se realizarán las acciones pertinentes para el ingreso de estos al régimen académico.

Asimismo Rodríguez considera que es necesario hacer un análisis administrativo debido a que en el diagnóstico interno realizado en la formulación del Plan de Desarrollo Estratégico se determinaron importantes recargos de funciones en el personal administrativo de la Sede. La solicitud ya se presentó ante la Vicerrectoría de Administración para que dicha evaluación se realice en cada una de las coordinaciones.

En el área de investigación Rodríguez señaló que uno de los proyectos importantes es la creación del Centro de Investigaciones en Diversidad Cultural y Estudios Regionales (Cidicer), proyecto que ya fue aprobado por la Asamblea del Departamento de Filosofía, Artes y Letra y por la Comisión de Investigación y el Consejo de Sede.

Departamentos renovados

La mayor parte de los departamentos también cambiaron de mando para los próximos dos años. De esta forma, el Departamento de Ciencias de la Educación está a cargo de la M.Ed. Dunnia Navarro Ramírez.

La Licda. Ligia Sancho Víquez, especialista en Artes Plásticas es quien asumió la dirección del Departamento de Filosofía, Artes y Letras. El Departamento de Ciencias Sociales está a cargo de la M.B.A. Saray Sojo Obando, del área de Administración de Empresas e Informática.

Por su parte, el Departamento de Ciencias Naturales continúa a cargo del especialista en matemática Lic. Carlos Ulate Ramírez y el Sistema de Educación General sigue bajo la dirección del historiador Lic. Trino Barrantes Araya.

Grettel Rojas Vásquez
Periodista Sede de Occidente
grettel.rojas@ucr.ac.cr